



Heute stehen die Zeichen ganz auf Abschied. Die Tage hier in Tokyo sind mal wieder viel zu schnell vergangen - dabei hätte ich noch soviel anzuschauen und zu erledigen gehabt!

Vormittags ging es dann erstmal nach Hachioji durch die Ortschaft bummeln. Ich bin dort auf ein paar stille Schreine gestossen und habe mich in aller Ruhe umgesehen.

Zu Mittag ging es dann nach Tachikawa zum Andenken shoppen - schliesslich muss man ja was zum mitbringen besorgen! :) Weil die Sonne so schön warm war (12 Grad im Schatten!) habe ich meinen mittäglichen Melonpan draussen an der frischen Luft genossen. Mit mir sassen da einige Renter, die auch Sonne getankt haben.

Und nun ging es zur Abschiedstour! Zuerst nach Kokubunji mich dort bei meinen japanischen Freunden nochmal sehen lassen und ausgiebig verabschieden. Und ich hab soviel eingepackt

## 29.01.2013 Hachioji, Tachikawa, Kokubunji & Nakano

Geschrieben von: randy

Dienstag, den 29. Januar 2013 um 20:40 Uhr

---

bekommen, daß ich Angst haben muss mein Koffer platzt! :)

Anschliessend ging es dann nochmal nach Nakano, ein letztes mal mit Biene treffen zum Sushi futtern und Puri Cura machen. Die Fahrt war recht kurzweilig (32 min) weil sich 2 Mormonen mit mir über Japanreisen und lohnenswerte Ziele unterhalten hatten.

Schade daß Japan soweit weg ist, ich würde mich hier gerne öfter mal sehen lassen! Weil der Tag dann doch recht lang wurde und ich morgen eine Reise vor mir haben werde, ging es dann auch gleich zu Bett. Die Bilder werden nachgereicht!

Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157632670437544/>